

☆ 平 柔 通 信 ☆

平塚柔道協会発行
責任者 会長 奥山晴治

平成最後！新学年での初試合！～神奈川県柔道連盟大会～

史上初の10連休中の4月30日に、県立武道館で神奈川県柔道連盟大会が開催されました。平成最後で新学年での初試合です。それぞれ、一生懸命に戦いましたが、組み手では良い形になるものの、攻撃面でポイントが取り切れないなど、課題も多く残りました。結果は次のとおりです。高学年は全国予選に向けて課題に取り組もう！

【団体戦】

Aチーム(馬場・遠藤・山口)3位、Bチーム(中矢・本多・石川)5位

【個人戦】

優秀賞(3人抜き) 馬場(4年)

敢闘賞(2人抜き) 新井(5年) 石川(6年)



基礎技術向上のための新たな取組！クラス分け指導に御理解を！

既にお知らせしているとおり、本年度から土曜日の練習については、3つにクラス分けし、時間を分けて指導する試みを始めました。これは、新年度となり新会員も多くなったことから、指導の統一性ときめ細かい指導の観点等から導入したものです。まずは試行的に実施しますので、ご父兄の方々にはご負担をお掛けするかもしれませんが、趣旨を御理解の上、ご協力のほど願います。

- | | | |
|--------|-------------|------------|
| 【指導時間】 | ○ 幼児～初心者クラス | 16時～17時 |
| | ○ 1年～3年クラス | 17時～18時30分 |
| | ○ 4年～6年クラス | 18時～20時30分 |



なお、幼児クラスについては、毎週木曜日には栗田先生が担当し、2名の幼児が、約1時間、「基礎体力向上」を目的に様々な動きを取り入れ練習をしています。常に笑顔、楽しそうに取り組んでいます。

世界制覇への第一歩！～永山竜樹選手が全日本体重別を制す～



先月開催した平塚市スポーツフェスタの柔道教室に講師として来ていただいた東海大学永山竜樹選手が4月7日(日)に開催された全日本選抜体重別選手権60キロ級で見事優勝し、同じ東海大学出身である高藤選手とともに東京で開催される世界選手権の代表に選ばれました。この階級の東京五輪代表争いは二人に絞られた感があります。優勝した選手が五輪代表になると思いますので、頑張ってもらいたいと思います。頑張れ！永山選手！頑張れ！高藤選手！

(5月の予定)

12日(日) 平塚柔道協会会長杯柔道大会

おまけ・
The 大阪！



(雑感) ～大阪でも少年指導始めました～ 大阪に異動して1か月になりました。三度目の大阪勤務ですので、土地勘はありますし、住んでいるところは、都島区と言って、大阪の繁華街「梅田」にも近く、生活環境は非常に良い所です。職場の柔道部は関西地域の職域の大会では常勝チームであり、**今年も見事優勝！6連覇**を果たしました。団体メンバーには東海大学出身者も2名おります。6月には東京で全国大会がありますので、活躍を大いに期待しているところです。(ちなみに昨年度は全国準優勝しています。)さて、**私の方は先日から職場で行っている少年柔道の指導に加わりました。**20数名の子供達が所属しているようですが、初日の参加時から、「何先生って言うの?」「ごじゅう・・・先生?」等、突然加わった指導者に興味深々の様子、さすが関西の子供達、人懐っこい子供が多いようです。平柔のような大きな体の子は少なく、技術的にもまだまだと言った感じですが、楽しそうに通っています。当面、当方が参加出来るのは、毎週火曜日の午後7時から午後8時30分までですので、皆さんと同時刻に練習していることとなります。このような少年柔道の指導は、我々の職場においては、迷惑施設である刑事施設が「**地域の健全な青少年の育成**」という「**地域貢献**」できる**貴重な機会**であるとして、積極的に行うことが求められていることから、今後も積極的に取り組んでいきたいと思ひます。(五)

今月の目標・

技に入ったら最後まで掛け切ること。